



DIE SÄUBACHWIESE - RUNDBLICKE IN DIE NATUR

Als offener, multifunktional nutzbarer Grünraum wird die Säubachwiese als nördlicher Auftakt/Abschluss der Bachmeile und als „Stadtsteingang“ betont. Die Fußgänger-Promenade, die alle Abschnitte des Grünzugs durchläuft, wird hier zu einem Rundweg gestaltet. Zwischen einer zentralen Promenade und den naturnahen und gärtnerischen Partien runderherum vermittelnd, hebt sich der Ort als nutzbares Penzberg-Diorama hervor. Als besonderes Highlight werden steinerne Sitzstufen zum renaturierten Säubach eingebracht, um den direkten Bezug zum Wasser herzustellen. In der flachen Bachschleife sowie auf der Kiesinsel entstehen neue Lebensräume für Tiere und Pflanzen. Natürliches Kneipen, kontemplative Blicke aufs Wasser, Spielen auf der Wiese, Flanieren, Joggen, Schaukeln - für alle Generationen gibt es sanfte und ruhige Nutzungsangebote. Der Bach wird zum spürbaren Erlebnis.



STEGE DURCH SENSIBLE LANDSCHAFTSRÄUME

Um eine ungestörte Entwicklung besonderer und geschützter Landschaftsräume zu ermöglichen und auch um den Bürg*innen und Besucher*innen den Wert der Biotope zu vermitteln werden einfache Stegkonstruktionen eingesetzt. Auf diese Art wird die Landschaft in Szene gesetzt und ein Erleben dieser besonders betont.